

SPORC.ID

Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Jun 11, 2024 - 13:27



Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan, BRIPKA Rizal Leo Prasetya, S.Pd, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin, 10 Juni 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 14.30 WIB hingga selesai, bertempat di Kantor Desa Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, BRIPKA Rizal Leo Prasetya mengunjungi Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Desa Seuseupan, Sdr. Wildansyah. Kedatangan Bhabinkamtibmas disambut baik oleh Ketua BPD Desa, dan dalam pertemuan tersebut disampaikan berbagai himbauan penting untuk keamanan dan ketertiban masyarakat.

Himbauan yang Disampaikan:

1. **Program Kapolres Sukabumi tentang Penggunaan Knalpot Brong:** BRIPKA Rizal mengingatkan warga untuk tidak menggunakan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor, sesuai dengan program Kapolres Sukabumi.
2. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Masyarakat dihimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas di lapangan.
4. **Menghindari Kenakalan Remaja dan Penyalahgunaan Narkoba:** BRIPKA Rizal mengingatkan agar para remaja, anak-anak, dan wanita menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau mendengar adanya peristiwa TPPO di wilayah Seuseupan.
6. **Penggunaan Masker untuk Kesehatan:** Mengingat cuaca dan udara yang kurang baik akhir-akhir ini, masyarakat dihimbau untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memastikan terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Seuseupan. BRIPKA Rizal berharap, melalui komunikasi langsung ini, masyarakat dapat lebih memahami peran serta mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kapolsek Caringin menyatakan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk

membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian serta memastikan bahwa mereka merasa aman dan dilindungi. Polsek Caringin akan terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin untuk menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayahnya.